

et des avantages qu'elle offre à l'industriel, à l'agriculteur, aux garçons de ferme, etc., des renseignements concis et complets tant pour le colon étranger que pour le colon canadien, sur la manière de se rendre au Lac Saint-Jean, de faire l'acquisition d'une ferme ou de se tailler un patrimoine dans la forêt.

Le titre du travail de M. Dupont nous avertit qu'il s'agit de la quatrième édition d'une ancienne brochure ; mais si nous la comparons aux précédentes, nous nous rendrons aisément compte qu'il s'agit d'un travail nouveau, faisant voir, par des faits et des chiffres de date toute récente, les divers progrès de la colonisation agricole et industrielle.

Le Haut-Saint-Maurice, qui a pour centre la petite ville industrielle de La Tuque, laquelle est relié par une voie ferrée à la ligne mère du Québec & Lac Saint-Jean, fait le sujet d'un chapitre nouveau et d'un intérêt captivant ; de même celui qui a pour titre « Vers la Baie James », et qui nous fait entrevoir les immenses possibilités de l'avenir.

La toilette de cette brochure et le choix des gravures et des cartes qui en agrémentent le texte ont été faits par une main experte.

Les personnes qui désirent se procurer cette brochure et qui pourraient avoir besoin de renseignements complémentaires, n'auront, pour avoir une réponse favorable, qu'à s'adresser à M. René Dupont, casier postal no. 44, à Québec.

— *Du Tac Au Tac*. Réponses aux objections modernes contre la religion, par l'abbé Ernest AUGIER, curé-archiprêtre. In-12 (IV-204 pp.). . . 1 fr. 50 — (P. Lethielleux, éditeur, 10, rue Cassette, Paris 6^e).

À l'heure actuelle, on ne peut le nier, les objections pleuvent dru comme grêle sur la religion. Partout, dans les salons, à l'estaminet, à l'atelier, dans les académies, aux parlements, dans les journaux et les livres, tout citoyen qui se respecte pose sa thèse contre le Catholicisme. Chaque jour aussi une presse impie tourne la manivelle et répète l'air qu'elle veut imposer au public : bientôt le concert est général. Faut-il s'en étonner ? Non : cela doit être. La religion, en effet, touche à tout : par le fait même, elle offre aux objections une cible illimitée. Et puis, il faut bien le dire, la religion est une institution gênante ; elle gouverne et contrôle nos pensées, nos paro-